



Universidad del Sureste
Escuela de Medicina

DOCENTE: Dr. Diego Rolando Martínez Guillen

ALUMNO: Adrian Espino Perez

MATERIA: INMUNOLOALERGIAS

CARRERA: MEDICINA HUMANA

SEMESTRE: 8 "B"

INTRODUCCIÓN:

Esta ocasión hablaremos de un incidente epidemiológico muy importante no solo para América o específicamente México mas bien a nivel mundial. La conquista en América trajo muchas repercusiones de margen microbiológico, ya que se traía principalmente los españoles en México otros macroorganismos de otros continentes (África y Asia), que para esa época era muy difícil combatirlas para los que estaban siendo colonizados. Las personas endémicas de México eran demasiado susceptibles a cualquier microorganismo exportado por la gente europea que colonizaron, debido a que estas estaban demasiado aisladas de la sociedad mundial, estos patógenos venían de igual manera que la sociedad mas avanzados por lo tanto su patogénesis y su virulencia serian superior a los microorganismos encontrados en nuestra región para ese entonces. Para ese entonces los métodos de higiene, trato de alimentos, desconocimiento médico, entre otros factores ocasionaron el difícil control de estos patógenos ocasionando una tasa elevada de morbi-mortalidad.

LA CONQUISTA Y LA VIRUELA NEGRA

Este evento patogénico inicio en el años 1520 y concluyo e 1521 donde según los expertos su foco de infección o epicentro de la enfermedad fue la capital de México, la gran Tenochtitlan que de manera obvia no seria la única área afectada, si no también Chalco, Texcoco, Coatepec, Chimalhuacán y la propia Tlaxcala, pueblo aliado a Cortés. Los sobrevivientes de esta enfermedad presentaba múltiples secuelas; cacarizos y en su mayoría incapacitados, ceguera, gangrena en brazos y piernas, boca y nariz. Los estudios realizados de Tenochtitlan y Tlatelolco mas específicos según los expertos más de la mitad falleció por esta enfermedad, es decir, más de 150 mil mexicas. Esto en cierta manera fue una gran ventaja para los conquistadores, dando paso aun desenlace muy triste para el pueblo mexicas, según relatos de los mismos conquistadores observaban todos los cadáveres mexicas apelmazado uno sobre otro y con los diferentes signos que presentaba la viruelas como era todo ese proceso de maculización de la piel.

Conclusión

Como nos pudimos dar cuenta la morbi-mortalidad en la conquista de los mexicas era muy importante a la contribución de la terminación de sociedades encontradas en México en le periodo mesoamericano.

DIRECCIÓN DE MEDICOS EN COMUNICACIÓN. (2021, marzo). *La epidemia de viruela negra, un aliado silencioso e infalible en la caída de Tenochtitlan y Tlatelolco* (N.º 79). INAH.